

小さな声を力タチにしました。

①釧路市昭和サイクリングロード遊歩道に、4基のベンチを設置!!

釧路市昭和にある道道サイクリングロード横のウッドチップ遊歩道をリハビリや散歩で活用している道民の方から、途中休めるベンチが欲しいとの要望がありました。現地調査をすると、利用者は板で自作の簡易ベンチを作成して休んでいました。



すぐに関係機関に要請をして、この度、4基のベンチを設置できました。



②道道釧路空港線に、街路灯を設置!!

地域住民から寄せられた「道路が暗くて危険」という声に、いち早く街路灯を設置することができました。



道政に関するご意見・ご要望をお寄せください

田中ひでき事務所

〒085-0046 釧路市新橋大通8丁目2-19 ミヤシタビル 3F-B  
TEL 0154-65-8063・FAX 0154-65-8064

新しい  
ホームページが  
出来ました!



北海道議会議員

北海道議会議員 田中英樹 道政報告通信紙

Action  
アクション report  
レポート

# 田中ひでき



2018年  
夏・秋号

平成30年  
第2回北海道議会定例会 予算特別委員会での質問

経済部

道東地域への観光客増加について



未来を創る!  
熱い心で

質問

宿泊地で道央圏が73%を占めているとのことだが、全道的な波及には至っていない。道南は新幹線効果で国内需要が伸びているが、知床を始め国立公園の雄大な自然景観などを有する道北、道東はあまり恩恵を享受できていない。欧米観光客はアドベンチャートラベルが盛んで市場規模も大きいと聞いている。道北、道東にはそのフィールドが点在しており、欧米人のニーズをしっかりと把握し、誘客に努めるべきと考えるが伺いたい。

答弁 [誘客担当局長]

道東、道北地域においては、欧米からの観光客数は年々増加傾向にあり、知床や釧路湿原などの自然景観やバードウォッチングなどの自然体験、大雪山でのスキー・トレッキング、新鮮な素材を活かした食など、地域ならではの観光資源に高い関心が寄せられており、道としては、こうしたニーズを踏まえたプロモーション活動を一層効果的に展開するなど、欧米からの誘客促進に取り組んでまいります。

農政部



- 主要農作物の種子の安定供給について(条例の制定)
- スマート農業の推進について
- 外国人技能実習制度について

水産  
林務部



- 道産木材の輸出について
- 北海道立林業大学校について

# 北海道・道東のために全道をかけ巡ります。

## 庶路ダム・道道調査

2018年3月27日



白糠町庶路にある庶路ダムへ行く途中にある庶路川沿いの道道242号は2年前の3つの台風によって通行止めになった道路で、改良工事現場等を視察しました。被害にあわれた農家さんへも最近の状況についてお話を伺いました。



## 十勝農業懇談会&現地視察

2018年4月12日

11日12日と十勝管内で酪農・畜産・畑作の現地を視察しました。国の農業施策が現場にそぐわないなど農業者より直接ご意見を聞かせていただきました。

担い手問題、施設更新、国際自由貿易、食料自給率、鹿・アライグマなどの害獣被害等々、多くの課題が山積していますが、日本の食料を支える北海道農業の発展なくして国の発展はありません。今後も現場の意見を聞いて政策の改善につなげていきます。

## 道政報告会

2018年4月22日



釧路市民文化会館にて道政報告会を開催させていただきました！これからも1人の声を大切に頑張っていきます！



## 常呂町ホタテエキス・留辺蘿町CLT

2018年4月25日



道議会水産林務委員会の道内調査で北見市にきました。

■常呂町漁協によるホタテエキス精製施設を視察調査しました。その後、オホーツク地域の漁業協同組合、林業関係団体との意見交換会を行いました。近年の異常気象に伴い、農地崩落などで農地に限らず、漁場への影響も出ているため早急な対策が求められます。

■留辺蘿町にある北海道のカラマツを使用したCLT(直交集成材)オホーツクウッドピアCLTセミナーハウスや工場を視察調査しました。2020年東京オリンピックのバレーボール会場に使用されるスギの集成材もあり、日本全国で東京オリンピックの準備が急ピッチで進められています。今後、利用期を迎えている道産木材のさらなる活用が望まれます。

## 北方領土中学生作文コンテスト

2018年4月4日



この度、作文コンテスト入賞作品集ができました！表紙にはポスター・コンテスト最優秀賞で釧路市の中学生の作品が掲載されています！

中学生が北方領土問題について様々な思いを記した約30作品が掲載されています。



## 平昌オリパラ選手慰労会

2018年5月6日



道庁前で行われた平昌オリンピック・パラリンピック選手を讃える会、慰労会に参加しました。北海道の選手たちが大活躍のオリンピック・パラリンピックでした。

道民に夢と希望と感動を与えてくれた選手たちにお会いできました！今後のさらなるご活躍を楽しみにしています！



## 世界遺産を目指す縄文遺跡群

2018年5月8日



道議会にて議員研修会が行われました。今回は縄文文化について学びました。

縄文文化といえば、土偶をイメージしますが、世界史的に見ると大きな戦争もなく1万年以上も存続した特徴があります。北海道・北東北にまたがる縄文遺跡群が世界遺産に登録されることが期待されています。



## 釧路家畜保健衛生所

2018年5月18日



道議会公明党で釧路家畜保健衛生所を調査しました。釧路の施設は昭和43年に設置された北海道で一番古い施設。公務員獣医師が不足している昨今ですが、獣医師さんの働く環境を整えることも重要と感じました。

鳥インフルなど緊急の対応や釧路管内の酪農・畜産などを支える家畜保健衛生所の機能強化は欠かせません。



## 道政報告会・阿寒湖温泉

2018年7月12日



阿寒湖温泉にあるアイヌコタンにて道政報告会を行いました。20名近くの道民の皆さまへ直近の報告をさせていただきました。イオル再生事業など阿寒湖の観光入り込みがもっと回復するよう力を入れていきます！



## 道議会水道議連・中央要請

2018年7月23日



北海道議会、自民党・公明党水道議連の東京中央要請で北海道選出の参議院議員・衆議院議員へ要請活動を実施。厚生労働省・国土交通省北海道局にも要請。

西日本の大雨災害で、あらためて生活インフラである水道の重要性を認識させられました。

国民の生命を守る水道事業は、しっかりと守られなければならない公共事業です。



公明党政調会長あて要請